

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

### KD 3.1 dan 4.1

**Sekolah** : SMP Negeri 1 Sempor  
**Mata Pelajaran** : Bahasa Indonesia  
**Kelas /Smtr** : VII / 1

KD	Materi Pokok	Waktu/ Pertemuan ke-	Tujuan Pembelajaran		
3.1. Mengidentifikasi informasi dalam teks deskripsi tentang objek (sekolah, tempat wisata, tempat bersejarah, dan atau suasana pentas seni daerah) yang didengar dan dibaca  4.1 Menjelaskan isi teks deskripsi objek (tempat wisata, tempat bersejarah, pentas seni daerah, kain tradisional, dll) yang didengar dan dibaca secara lisan, tulis, dan visual	Teks deskripsi Ciri teks deskripsi Tujuan teks deskripsi Informasi teks deskripsi	1x60'  Pertemuan ke-1	Setelah mengikuti pembelajaran jarak jauh peserta didik dapat: 1. Mengembangkan rasa ingin tahu & tanggung jawab. 2. Menentukan objek yang dideskripsikan 3. Menentukan informasi dalam teks deskripsi yang dibaca 4. Menentukan ciri teks deskripsi 5. Menentukan tujuan teks deskripsi		
<b>Kegiatan pembelajaran:</b>					
Pendahuluan	Guru: 1. Guru menyapa peserta didik dan melakukan presensi 2. Guru mengajak peserta didik berdoa sebelum belajar dimulai 3. Guru memberikan motivasi dan mengingatkan protokol kesehatan selama pandemi. 4. Menyampaikan pertanyaan menantang terkait materi yang akan dipelajari; 5. Menjelaskan tujuan pembelajaran dan manfaatnya dalam kehidupan sehari-hari kepada peserta didik; 6. Menyampaikan rencana penilaian.				
<b>Kegiatan inti</b>					
	1. Peserta didik membaca contoh teks deskripsi tentang bunga melati 2. Peserta didik melakukan curah pendapat untuk menggali pengetahuan berkaitan dengan teks yang telah dibaca. 3. Peserta didik merespons pertanyaan-pertanyaan yang membangun konteks berkaitan dengan teks tersebut. 4. Peserta didik menerima format daftar isian mengenai objek yang dideskripsikan, informasi, ciri-ciri dan tujuan teks deskripsi 5. Peserta didik bertanya jawab tentang objek yang dideskripsikan 6. Peserta didik mencari informasi tentang ciri-ciri teks deskripsi dengan melihat contoh teks yang dibaca 7. Peserta didik mengumpulkan informasi mengenai tujuan teks deskripsi dengan melihat contoh teks yang dibaca 8. Peserta didik mengisikan informasi yang sudah diperoleh ke dalam format yang tersedia. 9. Peserta didik yang lain mengamatai dan memberikan komentar 10. Peserta didik menyimpulkan hasil pekerjaan mereka.				
Penutup	1. Guru memberikan tindak lanjut berupa penugasan membaca teks deskripsi dari sumber lain; dan 2. Guru menyampaikan pembelajaran berikutnya, yaitu struktur teks deskripsi 3. Guru mengakhiri pembelajaran dengan menyampaikan salam				
<b>Model Pembelajaran</b> <b>Media Pembelajaran</b>	Diskusi dan Tanya jawab <a href="https://pusatmateri.com/contoh-teks-deskripsi/#Teks_deskripsi_tentang_alam">https://pusatmateri.com/contoh-teks-deskripsi/#Teks_deskripsi_tentang_alam</a>				
<b>Penilaian:</b>	<b>Tujuan:</b>	<b>Teknik:</b>	<b>Bentuk:</b>	<b>Contoh:</b>	<b>Waktu:</b>
Sikap	Mengetahui sikap peserta didik	Observasi	Jurnal	Lihat lampiran	Selama pembelajaran
Pengetahuan	Mengetahui kemajuan dan hasil belajar peserta didik	Tes	Tulis	Lihat lampiran	Selama/setelah pembelajaran
<b>Karakter yang dikembangkan:</b>		Religius, kreatif, tanggung jawab			

Mengetahui:  
Kepala Sekolah,

Sempor, 16 Juli 2020  
Guru Mata Pelajaran,

Samingun, S. Pd., M. Pd.  
NIP. 19680222 199512 1 004

Faisal Alam Amrullah, S. Pd.  
NIP. -

Lampiran

A. Penilaian Sikap

No.	Hari/Tgl.	Nama	Kelas	Catatan Perilaku	Butir sikap	TT	Tindak Lanjut
1.							

B. Penilaian Pengetahuan

1. Kisi-kisi tes tulis

No	KD	Materi	Indikator	Bentuk soal	Jumlah
1	3.1. Mengidentifikasi informasi dalam teks deskripsi tentang objek (sekolah, tempat wisata, tempat bersejarah, dan atau suasana pentas seni daerah) yang didengar dan dibaca	Teks deskripsi Ciri teks deskripsi Tujuan teks deskripsi Informasi teks deskripsi	1. Menentukan objek yang dideskripsikan 2. Menentukan informasi yang terdapat dalam teks deskripsi 3. Menentukan ciri-ciri teks deskripsi 4. Menentukan tujuan teks deskripsi	Tulis  Tulis  Tulis  Tulis	1  1  1  1

2. Butir soal

Jawablah pertanyaan berikut!

Bacalah teks deskripsi berikut dengan cermat!

**Bunga Melati**



Hampir semua orang mengenal bunga ini. Bunga melati merupakan jenis tanaman bunga yang banyak orang kenal karena harumnya. Bunga melati juga sering dijadikan aksesoris pengantin wanita pada adat orang Jawa.

Bahkan karena harumnya yang sangat khas, ada minuman teh yang memiliki aroma melati. Bunga melati juga sering digunakan sebagai bahan dan aroma saat melakukan terapi kecantikan.

Bunga melati berwarna putih, bentuk mahkotanya sedikit lonjong dan kecil mungil. Mahkota bunga melati sangat lembut dan halus serta wangi. Bagi seseorang yang menciumnya maka timbul perasaan ingin menciumnya lagi. Mahkota bunga melati ada tujuh dan berlapis, susunannya datar dan menyirip saling berhadapan menjadikan bunga ini sangat indah.

Daun bunga melati berbentuk ovate atau bundar telur, pangkal daunnya berbentuk lingkaran yang indah dan semakin ke ujung bentuknya semakin runcing. Pada bagian pinggir daun melati sedikit bergelombang dan permukaannya sedikit berkerut semakin indah ketika tertiuip angin. Tak hanya bunganya, daun bunga melati juga sering dijadikan sebagai terapi kesehatan.

Soal

- Objek apa yang dideskripsikan dalam teks tersebut?
- Tentukan informasi apa saja yang terdapat dalam teks tersebut!
- Setelah membaca contoh teks deskripsi, tentukan ciri-ciri teks deskripsi!
- Setelah membaca teks deskripsi, tentukan tujuan penulisan teks deskripsi!